



# NOTA DE PRENSA

## Presidente del BCN aborda disposiciones sobre los pagos en moneda nacional, el Córdoba, y perspectivas económicas

El Presidente del Banco Central de Nicaragua (BCN), Ovidio Reyes R., brindó el 03 de diciembre de 2024 una entrevista en el espacio televisivo “Estudio TN8” en la cual se refirió al alcance de las recientes disposiciones adoptadas por el Consejo Directivo del BCN relativas a los pagos de bienes y servicios en la moneda nacional, el córdoba, y a las perspectivas económicas.

El Presidente del BCN señaló que “El Banco Central emitió recientemente una disposición que denota dos acciones. Primero, que todos los precios de bienes y servicios deben estar en la moneda nacional. Esto ha sido una disposición de vieja data, y existe en todos los países del mundo, que los bienes y servicios se transan a la moneda nacional, en nuestro caso el Córdoba, ... y la otra medida es que todos los pagos de tarjetas de crédito y débito se tienen que realizar también en la moneda nacional, que es el Córdoba”.

Por otro lado, el Presidente Reyes indicó que no hay cambios en la estructura financiera, las cuentas bancarias en dólares continúan operando sin cambios, así como los créditos y depósitos que están en dólares y son pagaderos en esa moneda. En cuanto a las remesas y otros ingresos en divisas provenientes del extranjero tampoco se verán afectados por las recientes disposiciones y se continuarán pagando en dólares.

El Presidente del BCN explicó que las disposiciones adoptadas se están tomando “porque tenemos mucha estabilidad cambiaria, tenemos mucha respuesta económica, hay un crecimiento económico, hay un sistema financiero estable, hay una buena oferta y demanda de divisas, desapareció la incertidumbre de las devaluaciones y, entonces, en ese entorno hay capacidad para hacer una medida para facilitar los pagos en Nicaragua y beneficiar también al consumidor que maneja sus córdobas, más que los dólares”.

Con respecto a la coyuntura y perspectivas económicas, el titular del BCN señaló que las reservas internacionales se ubican actualmente en 6,050 millones de dólares, que la inflación viene en descenso, ubicándose en un 3.61 por ciento de acuerdo al último informe y se espera llegue el próximo año hasta un 3 o 2 por ciento. Indicó que 2024 va a ser un buen año para el sistema financiero, con mucha liquidez y nuevos créditos, estos últimos creciendo al 20 por ciento según el último informe, lo cual ha dado un impulso al consumo que está creciendo alrededor del 8 por ciento. Por el lado del sector público hay proyectos de inversión e infraestructura social que también están dando un empuje a la economía.

De acuerdo al Presidente Reyes, el crecimiento económico anda en tendencia en no menos del 4 por ciento y alrededor del 4.5 por ciento. “La economía va a crecer un 4 por ciento este año, ... la inflación va a terminar entre 3.5 y 4 por ciento ... tenemos un buen resultado económico, es decir, tenemos una economía sana, sostenible”, acotó.

Managua, 03 de diciembre de 2024